

La mort du Juste est précieuse devant Dieu.
Ps. CXV.



A LA PIEUSE MÉMOIRE DE

Monsieur

JEAN-BAPTISTE MATTHIJS

veuf de Dame

MARIE-CLOTILDE DEPESEMIER

né à Everbecq, le 14 juin 1866 et y décédé le
17 février 1953, administré des Saints Sacrements

Les forces lui manquant, il mourut dans une
heureuse vieillesse, ayant atteint la plénitude de
ses jours. (Gen. 25,8)

Homme de foi, chrétien sincère, dur au travail
et à la souffrance, craignant Dieu et chérissant sa
famille, il laisse à tous ceux qui l'ont connu, le
souvenir d'une vie toute d'honneur, de travail et
de probité.

Adieu, Parents bien-aimés, conservez le sou-
venir de celui qui vous était si attaché et ne l'ou-
bliez pas dans vos prières.

Je remercie tous mes neveux et nièces de leur
tendre affection et d'une manière toute spéciale
ceux qui aux dépens de leur santé ébranlée n'ont
cessé de me prodiguer les soins les plus assidus
et les plus dévoués. Que Dieu récompense leur dé-
vouement.

Chère Famille, au revoir, au ciel.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.
(7 ans et 7 quar.)

Jésus, Marie, Joseph. (7 a. et 7 q.)

Imp. Ep. Modde, Everbecq.

Les familles MATTHYS, DEPESE-
MIER, DETANDT, VANDERLINDEN
très sensibles aux marques de sympa-
thie que Vous leur avez témoignées,
Vous remercient.